

Projet de construction d'une école primaire – IDS.

Mon conjoint et moi travaillons tous les deux au centre-ville de Montréal dans le domaine financier. Nos emplois sont exigeants et nos agendas professionnels bien remplis. Le temps nous manque toujours... comme pour la plupart des jeunes professionnels, j'imagine!

Nous avons acheté notre premier condo sur l'île des Soeurs en 2006 pour la qualité de vie qu'on nous y proposait, mais surtout pour la proximité de notre lieu de travail.

Nous avons vendu ce condo en 2010 et en avons acheté un autre, toujours sur l'île des Soeurs.

En avril 2012, notre fille Livia est venue au monde. On s'est trouvés un peu à l'étroit dans le condo. Mais il n'était toujours pas question de quitter l'île des Soeurs. Non, pas question de quitter notre coin de paradis à quelques minutes du bureau pour une grosse maison en banlieue avec un immense terrain et une piscine. Pour élever notre famille, nous avons opté pour une petite maison de ville sur l'île des Soeurs, à quelques centaines de mètres seulement de notre ancien domicile.

On a conséquemment payé une 3e taxe de Bienvenue (ou plutôt un 3e droit de mutation immobilière)!

Avec la venue de notre fille, la proximité entre notre lieu de travail et de notre lieu de résidence est devenue notre plus grande priorité. Pas question de passer des heures en voiture alors qu'on pourrait passer ce temps avec notre fille adorée. En cas d'urgence, nous voulions aussi pouvoir être auprès d'elle en quelques minutes. Voilà pourquoi nous avons payé le fort prix pour une fort petite maison.

Notre fille a maintenant 14 mois. Elle ira à l'école primaire dans quelques années seulement. Nos valeurs et priorités ne changeront pas d'ici là. Nous voudrions aller la reconduire à pied le matin à l'école du quartier. Nous voudrions revenir dîner avec elle le plus souvent possible à la maison. Nous voudrions être là à sa sortie de l'école en fin de journée et marcher avec elle vers la maison. On se racontera alors nos journées...

Mon conjoint et moi voulons passer le plus de temps possible avec notre fille. Nous voulons également qu'elle profite de cette île des Soeurs que nous apprécions tant. C'est pour ces raisons que nous avons choisi ce quartier. Nous croyons par ailleurs en être de très bons ambassadeurs.

Nous attendons un autre enfant pour décembre 2013.

Le mouvement d'opposition à la construction de la nouvelle école nous désole et surtout, nous déçoit grandement. Nous n'avions jamais envisagé et ne pouvons toujours pas croire que nos enfants puissent perdre leur temps dans les transports scolaires. Ce temps précieux, ce temps de jeu, ce temps d'enfance appartient à notre famille. Cette perte de temps doit être prise en considération. Même par le mouvement d'opposition.

Nous voulons que nos enfants se rendent à pied chez leurs copains d'école. Nous voulons que les enfants se visitent comme bon leur semble. Nous voulons connaître et côtoyer leurs parents et pouvoir profiter de notre exceptionnelle vie de quartier.

SVP, allez vite de l'avant avec la construction de l'école primaire. Faites-le pour toutes les familles du quartier, et pour les gens qui comme nous font le choix d'être ensemble le plus souvent possible.

Le terrain prévu pour la construction de l'école est inutilisé. Nous marchons souvent dans ce secteur et il est rarissime que des gens se trouvent à cet endroit.

On parle d'une école primaire.... quoi de plus inoffensif.

Faites-le pour nos enfants, ces futurs petits citoyens contribuables.

Permettez aux familles de l'île des Soeurs d'y rester, de pouvoir concilier travail-famille et de profiter du maximum de leurs enfants, qui grandissent si vite.

Amélie Godbout

Miguel Friede